



芝山小だより

12月号

清瀬市立芝山小学校

校長 佐藤 強

<http://www.kiyose.ed.jp/>

師走をむかえて

校長 佐藤 強

師走をむかえ、今年のカレンダーもあと1ヶ月を残すのみとなりました。校庭の木々が色鮮やかに染まり、落ち葉を踏みしめながら、季節は日々移り行くものだということを改めて実感します。

11月に行われた学習発表会は、おかげさまで盛会のうちに終了しました。ご参観の保護者・地域の皆様に心より御礼申し上げます。本校では、学習発表会、展覧会、音楽会を順番に行うようになっていきます。今年度は、学習発表会の年。自分の役や劇中の歌を繰り返し練習する姿、大道具や小道具を工夫しながら作る姿、学習発表会を通して、子供たちは多くのことを学びました。みんなで創り上げるという友達同士のかかわりを大切に、一人一人が大きく成長することができました。すべての学年の子供たちが、すばらしい演技を見せてくれました。メッセージカードに記された内容を、一部紹介させていただきます。

(1年生から2年生へ)

- ・にんじゃのわざがじょうずでやりたくなりました。なかでもいちばんすごいのは、いなずまおとしです。
- ・にんじゃ学校すごくじょうずだったよ。どうさがかっこよかったよ。ながいのに、1つ1つせりふをおぼえてすごかったね。

(2年生から1年生へ)

- ・すごいげきだったね。げん気だったし、げきもじょうずだったね。たいそうのところがうまかったよ。
- ・こえがはっきりきこえていて、みんながえがおできていて、おもしろかったです。

(3年生から4年生へ)

- ・いろいろなたから物があったけど、えらばれたたから物は、おじいさんとはたらきものとゆめをもつ子どもたちでした。

・ニコニコランドはみんなたのしそうでいい国だなと思いました。

(4年生から3年生へ)

- ・「じゅげむ」という話はしっていたけれど、げきで見たことはなかったので、おもしろかったです。「じゅげむ」を何回もいっているところがおもしろかったです。
- ・長い長い名前を覚えるのがたいへんだったと思います。動作がとてもよかったです。大きい声も出ていてとてもよかったです。

(5年生から6年生へ)

- ・一人一人がしっかりと自分の役になりきっていたり、大きな声で堂々とセリフを言っていたりしてすごかったです。やはり、6年生はかっこいいなと思いました。
- ・6年生のみなさんは役者になりきっていて、表現力もすごかったです。演技の迫力もあって、私たちにはできないような演技だったのですごいと思いました。

(6年生から5年生へ)

- ・魔法をすてたマジョリンは、観客もいっしょに歌ったり拍手したり、臨場感があって良かったと思います。また、とても声が出ていてすばらしいと思いました。
- ・歌声がきれいで演技が上手でした。みんな、気持ちこもっていたと思います。見ていて楽しかったです。

11月には、市内でも大きな行事がありました。私の体験・主張発表会は、今年で33回となる本市の伝統行事です。作文・ポスター・学習発表の3部門で、本校からも多数の応募がありました。今年は、作文とポスターの部門で、本校の子供の作品が大賞に選ばれました。

さまざまな出会いを通して、自分の新たな可能性を見出すきっかけになることもあります。子供たちの心の中に何かが残し、日々の授業に活かされ、その後の人生を豊かにしてほしいと願っています。

12月の行事予定

☆サタデースクール：生け花教室・キックサッカークラブ 9:30～

日	月	火 (特別時程)	水	木	金	土
		12月の避難訓練は予告なしで実施いたします。			1 全校読書 PTA読み聞かせ2年 個人面談 4時間授業 (SFC)	2 サタデースクール ・キックサッカー クラブ (体育館)
3	4 全校朝会 教育相談日 安全指導	5 個人面談 4時間授業	6 安全指導 社会科見学5年	7 音楽朝会 ロング昼休み ふれあい班遊び 避難所運営会議 円卓会議	8 全校読書 委員会活動 PTA読み聞かせ1・3年 PTA・青少協夕焼 けパトロール (SFC)	9 サタデースクール ・キックサッカー クラブ (校庭)
10	11 教育相談日 食育出前授業2年 校内研究のため 4時間授業(3年生5時間授業)	12 社会科見学6年 三味線教室5年 PTA図書ボランティア	13 (陸上)	14 児童集会 ロング昼休み	15 全校読書 PTA読み聞かせ2年 縄跳び教室 クラブ活動 学校運営連絡協議会 PTA・青少協夕焼 けパトロール (SFC)	16 サタデースクール ・キックサッカー クラブ (体育館) ・生け花教室
17	18 教育相談日	19	20 給食【終】 (陸上)	21 特別時程 PTA・青少協夕 焼けパトロール	22 特別時程 (SFC)	23 天皇誕生日 サタデースクール ・キックサッカー クラブ (校庭)
24	25 教育相談日 終業式	26 冬季休業日始	27	28	29	30
<div style="border: 1px solid black; padding: 5px; margin: 10px auto; width: fit-content;"> 第3学期 始業式 1月9日(火) 特別時程 4校時終了後集団下校訓練 </div>						

<お知らせ>

- ◇11月25日(土)図書室にて青少年問題行動協議会・第四地区委員会懇談会が開かれました。今年度は「地図では見えない危険な箇所～第四地区オリジナル地図を作ろう～」をテーマに、第四地区(清瀬第四中学校区域)の拡大地図を活用しながら、参加された皆さんで、新たに住宅となっている場所や交通安全等、気になる場所についての情報交換を行いました。今後この地図を活用して地域の防災・防犯に役立てていきます。
- ◇11月下旬から3年生以上は、講師として後藤清美先生をお招きして、書き初め教室を行っています。きめ細やかに指導していただき、筆で字を書くことに自信をもつお子さんが増えています。
- ◇12月には外部講師の方をお招きして出前授業が行われます。保護者の皆様もぜひ、ご参観ください。(参観希望の方は、事前に連絡帳等で連絡をお願いします。)
- ◇12月12日(火)三味線教室(音楽室)5年生 ひがしくるめ邦楽企画 代表 片山みどり先生
- ◇12月11日(月)食育出前授業 2年生 雪印メグミルク(株)
- ◇12月15日(金)なわとび教室(体育館)全学年 なわとび小助 代表 生山ヒジキ先生